

M. Pierre Dumas, âgé de 64 ans et originaire de Montréal (Québec) est nommé ambassadeur au Saint-Siège.

M. Dumas (BA, Collège Jean de Brébeuf, 1939; MFS, Ecole du service extérieur, Université de Georgetown, Washington, D.C.; études en histoire, philosophie et littérature, Université de Paris, 1946; LL.L, Université de Montréal, 1948; inscrit au Barreau du Québec, 1948) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1948. Il a été affecté à Paris, au C.I.S.C. en Indochine, à la Mission permanente du Canada auprès des Nations Unies à New York, à Genève, à Belgrade, à Rome, et au Saint-Siège. En 1970 M. Dumas a été nommé consul général à Bordeaux. En 1974 il a été nommé ambassadeur en Tchécoslovaquie avec accréditation simultanée auprès de la Hongrie, et en 1977 il a été nommé ambassadeur en Suisse. Depuis décembre 1981 M. Dumas occupe le poste de consul général à Bordeaux. Il remplace M. Yvon Beaulne qui prendra sa retraite.

* * * *

M. Dwight W. Fulford est nommé ambassadeur en Somalie. La nomination de M. Fulford à titre d'ambassadeur en Arabie Saoudite, son pays de résidence, a été annoncée le 29 octobre, 1982.